



León, febrero de 2018

Queridos amigos:

Ante la proximidad del mes de marzo, y como venimos haciendo desde hace 18 años, nos ponemos en contacto con vosotros para **INVITAROS** al evento organizado por nuestra asociación cultural en dicho mes, que cómo bien sabéis son las

“RONDAS LEONESAS”

Este año serán el **SÁBADO 3 DE MARZO DE 2018**, con salida a

las **20:30 h. de la Plaza San Marcelo** y contaremos con la participación de

D. Luis Bandera Rguez. Presidente de la asociación de pendones “Reino de

León” que será el encargado del prólogo y presentación de las mismas.

Haremos un recorrido por el casco antiguo, cantando y bailando en diferentes paradas para terminar en la plaza de la catedral y compartir fiesta y “manjares” todos juntos.

Nos gustaría contar con todas aquellas personas, asociaciones y amigos a los que os apetezca pasar un rato agradable y festivo junto a Aguzo. Recomendamos que, para disfrutar mejor la fiesta, os animéis a venir vestidos con indumentaria tradicional, para vivirla con nosotros desde dentro.

¡¡ OS ESPERAMOS!!

Recibid un cordial saludo.

Socorro Moreno Gordón

Presidenta de la Asoc. Cultural Aguzo.

